

LA FRAUDE



Démarchage. Une société réaliserait un démarchage abusif auprès de commerçants et artisans de Lunel. Elle se fait passer pour une société proposant des publications dans le guide pratique de Lunel. La Ville rappelle qu'il n'y a que 3 entreprises mandatées : le groupe Bucerep, Clear Channel et JFK.

LE CHIFFRE

13

Débat national. Le député LREM, Patrick Vignal, affirme que treize des quatorze maires de la neuvième circonscription de l'Hérault ont décidé de s'investir dans le cadre du grand débat national mis en place par le Président Emmanuel Macron. Reste à savoir qui est le quatorzième ?



LE RENDEZ-VOUS

Dépistage. La mammobile sera de passage dans la cité pescalune le lundi 21 et le mardi 22 janvier, de 9 h à 18 h, sur l'allée Baroncelli. Les femmes, âgées de 50 à 74 ans, auront la possibilité d'effectuer un mammoth, autrement dit une radiographie des deux seins.

AGENDA

Midi Libre

Rédaction
6 bd Lafayette
☎ 04 67 82 58 28
Courriel
redac.lunel@midilibre.com
L'Agence by Midi
☎ 04 67 82 58 28
Abonnements et portage
☎ 04 30 00 30 34
Du lundi au vendredi,
de 8 h à 17 h,
le samedi, de 8 h à 14 h
et sur
http://monabo.midilibre.com

À votre service

Mairie
240 avenue Victor-Hugo
☎ 04 67 87 83 00
Communauté de communes
du Pays de Lunel
☎ 04 67 83 87 00
☎ Fax : 04 67 83 55 23
Police municipale
☎ 04 67 87 84 00
Gendarmerie
171 avenue du Gl de Gaulle
☎ 04 67 83 06 23
Pompier
☎ 18
Centre hospitalier
141 place de la République
☎ 04 67 87 71 00
Urgences
Pôle santé (derrière le stade
Colette-Besson).
☎ 04 67 83 33 33
(24 heures sur 24).
Office de tourisme
16 cours Gabriel-Péri
☎ 04 67 71 01 37
Musée Médard
Place des Martyrs
de la Résistance
☎ 04 67 87 83 95
Piscine Aqualuna
Avenue Louis Médard
☎ 04 67 87 83 30

Du tourisme à l'esthétique, en passant par les Etats-Unis

Portrait. Kristina Robert vient d'ouvrir son cabinet d'esthétique, à la suite d'un parcours peu commun.

A utriche, Cuba, Asie, États-Unis : Kristina Robert a voyagé aux quatre coins du monde avant de s'installer il y a six ans dans la cité pescalune. Cette jeune femme d'origine russe y a ouvert depuis le début du mois de janvier son cabinet d'esthétique à domicile. Un parcours hors-norme et exemplaire pour celle qui savait simplement dire : « Bonjour » ou « Je m'appelle Kristina » en arrivant dans l'Hexagone. Née dans la ville d'Oufa, métropole d'un million d'habitants, Kristina Robert suit des études en tourisme management, qui la conduisent à apprendre les langues étrangères. « L'anglais, mais aussi le français », énonce-t-elle. Mais les professeurs étaient russes, et nous donnaient seulement des bases de grammaire, de conjugaison ».

« C'est en travaillant, en ayant une vie sociale qu'on apprend une langue étrangère »



■ D'origine russe, elle est installée à Lunel depuis 6 ans. DR

Pas de quoi tenir une discussion, donc. Cela ne refroidit toutefois pas la jeune fille qui s'envole dans le cadre de ses études pour des contrées inconnues. Au cours d'un de ses voyages aux États-Unis, elle rencontre alors celui qui deviendra son futur époux, « un Parisien ». Par amour, elle s'envole pour la France, et s'installe dans le

Sud, à la suite d'un stage décroché à La Grande-Motte. Là, elle apprend le français. « C'est en travaillant, en ayant une vie sociale qu'on apprend véritablement une langue étrangère ». Cette blonde pimpante finit par rester dans le Sud pour « les qualités de vie, mais aussi parce que c'est plus sécurisé qu'à Paris par

exemple. Ceux qui disent que Lunel craint n'ont jamais voyagé. » Après son stage, elle décroche un job dans le domaine de l'hôtellerie, avant que l'établissement dans lequel elle travaille ne finisse par fermer. Ce qui ne la décourage pas pour autant. « J'ai voulu totalement changer de branche. Et je me suis dit : Pourquoi pas l'esthétique ? ». Motivée et déterminée, cette maman de deux enfants - auxquels elle apprend bien sûr la langue de Tolstoï - se rend au Pôle emploi de Lunel. Là elle passe par Activ'Projet, qui lui permet de concrétiser son rêve de devenir esthéticienne. « Pôle Emploi m'a financé ma formation en esthétique-parfumerie à Montpellier. J'ai eu des stages dans plusieurs établissements pour voir ce que je préférais », explique Kristina. Cela ne se fait toutefois pas sans mal, la Lunelloise évoquant les difficultés à conjuguer vie de famille et devoirs à faire pour valider sa formation. « J'ai dû travailler deux fois plus dur que les filles de vingt ans qui n'avaient pas tous ces problèmes supplémentaires ».

Néanmoins, le travail finit par payer, et la Franco-Russe obtient son diplôme. Et ouvre début janvier son cabinet d'esthétique chez elle, au 83 rue André-Rebuffat. « Il a fallu être patiente et motivée, puisque la démarche a duré près de deux ans », lance la jeune esthéticienne.

« Ceux qui disent que Lunel craint n'ont jamais voyagé »

Se déplaçant également à domicile, Kristina mise sur des tarifs attractifs et sur la nouveauté pour attirer les clientes. « Je propose un soin Dermapen, qui vient des États-Unis. C'est un soin cutané à micro-aiguilles. J'ai aussi la BB Glow, une crème coréenne, visant à unifier la peau. » Pour Kristina, l'ouverture de son « Labo Esthétique » est un véritable aboutissement. « Si on veut arriver au bout de nos rêves, il ne faut pas avoir peur ». Et d'ajouter, en souriant : « Même de la routine administrative ».

WENDY NOEL
wnoel@midilibre.com

EN BREF

● **RECENSEMENT**
Du jeudi 17 janvier au samedi 23 février, 8 % des Lunellois recevront la visite d'agents recenseurs. Le comptage traditionnel de la population française a été remplacé par des enquêtes de recensement annuelles. À Lunel, comme dans les communes de plus de 10 000 habitants ou plus, la collecte se déroule chaque année auprès d'un échantillon de 8 % de la population dispensée sur l'ensemble du territoire.

● **LES PESCALUNES**
L'association Les Pescalunes tiendra son assemblée générale ce vendredi 18 janvier, à 15 h, à l'espace Castel. L'accueil et les opérations de vote auront lieu à compter de 14 h.

● **TROPHÉE PESCALUNE**
Ce samedi 19 janvier à 11 h se tiendra l'assemblée générale du trophée pescalune. Le rendez-vous est donné à la salle des trophées, espace des arènes.

LA PHOTO

Les démonstrations de K-Pop ont séduit enfants et ados



La salle Castel a vibré au son de la K-pop ce mercredi 16 janvier. La musique et la culture coréenne étaient en effet mises à l'honneur hier après-midi sous l'impulsion entre autres de l'école coréenne de Montpellier et du club 200 % ados. Si le hall était occupé par de

jeunes danseuses enthousiastes, la cour centrale concentrait de nouveaux adeptes des jeux traditionnels coréens. Des ateliers réussis et dépayés, qui se sont conclus avec l'unique représentation d'une chorale d'enseignants coréens en France. WENDY NOEL

TAPISSIER MATELASSIER



RÉFECTION ET CONFECTION

- Fauteuils anciens ou modernes (coussins mousse, etc.)
- Sommier tapissiers
- Matelas en laine (sur mesure)
- Cannage, rempaillage, édredons

Le confort d'Autrefois

DÉLAI RAPIDE - DEVIS À DOMICILE SUR DEMANDE

475, Av. des Costières - 34130 Saint-Aunès
04 67 72 15 83 - 06 18 71 63 41